

Verlautbarung

Nachwahl einer Regionalstellenobmann-Stellvertreterin der Regionalstelle Hartberg-Fürstenfeld

Nach Erstattung des Wahlvorschlages durch die berechtigte Wählergruppe
„Wirtschaftsbund Steiermark (ÖWB)“ wurde gemäß § 115 Abs. 1 Wirtschaftskammergesetz
Frau

**Margareta Posch, geb. 1957
8254 Wenigzell
als**

**Regionalstellenobmann-Stellvertreterin
der Regionalstelle Hartberg-Fürstenfeld**

als gewählt erklärt (anstelle von Frau KommR Mag. Petra Brandweiner-Schrott).

Für die Hauptwahlkommission
Der Vorsitzende:
Hofrat Dr. Manfred Kindermann

Graz, am 27. April 2021